
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Dienstag, der 31.05.22

Ein anderes Evangelium
von Br. Thomas Gebhardt

Röm 10:14
...Wie sollen sie aber hören ohne einen Verkündiger?

Jetzt kommen wir auf einen sehr wichtigen Punkt. Wie sollen die Menschen hören ohne Verkündiger? Es gibt
nur ein Evangelium ? nur eine wahre Botschaft der guten Nachricht vom Himmel. Aber es gibt viele
Alternativen, die anstelle des Evangeliums angeboten werden. So war es am Anfang. Jetzt ist es so. Wissen
Sie, was eine Alternative ist, wenn Ihnen gesagt wird, dass Sie etwas tun müssen. Sie müssen nur dem
richtigen Verkündiger zuhören. Apostel Paulus sagt: ?Ich erinnere euch aber, ihr Brüder, an das Evangelium,
das ich euch verkündigt habe, ...Denn ich habe euch zu allererst das überliefert, was ich auch empfangen
habe, nämlich daß Christus für unsere Sünden gestorben ist, nach den Schriften, und daß er begraben
worden ist und daß er auferstanden ist am dritten Tag, nach den Schriften? (1.Kor 15:1-4).

Paulus hatte trotz aller Widerstände und Anfeindungen immer wieder auf des gleiche unveränderliche
Evangelium verwiesen und sich nie verführen lassen ein anderes Evangelium zu predigen. Er war ein guter
Verkündiger. Sind wir auch solche gute Verkündiger, die immer und immer wieder sagen können: ?Denn ich
habe euch ZU ALLERERST das überliefert, was ich auch empfangen habe, nämlich dass Christus für unsere
Sünden gestorben ist, nach den Schriften, und dass er begraben worden ist und dass er auferstanden ist am
dritten Tag, nach den Schriften?.

Was verkündigen wir den Menschen, denen wir begegnen ZU ALLERERST? Lassen wir uns leiten von dem
Heiligen Geist oder sagen wir den Menschen unsere Gedanken und Ideologien? Das Evangelium kann nur
wirksam in der Kraft des Heiligen Geistes gepredigt werden. Das Evangelium ist göttlich inspiriert und daher
hervorragend für die Bedürfnisse der Menschheit geeignet. Es überzeugt den Verstand und stellt das Herz
zufrieden, wenn Menschen sich als reuige Sünder erkennen und der Gnade vertrauen. 
 
Ein geretteter Verkündiger wird immer die Botschaft weitergeben, dass das Evangelium von JESUS zu
ungerechten Menschen kommt, und ihnen erklären, dass die göttliche Gerechtigkeit allen zugerechnet wird,
die glauben. Ein anderes Evangelium wird sich immer auf etwas konzentrieren, das der Mensch sein oder tun
kann, um Verdienste zu erlangen. Das Evangelium Gottes erklärt, was JESUS getan hat, damit der Sünder
errettet werden kann.

Ein anderes Evangelium setzt im natürlichen Menschen eine gewisse Stärke voraus, eine gewisse Fähigkeit,
Gott zu gefallen. Gottes Evangelium erklärt, dass ?JESUS zur rechten Zeit für die Gottlosen gestorben ist,
als sie NOCH OHNE KRAFT waren?. 

Prediger, die ein anderes Evangelium predigen, werden Sie in die Hölle bringen! Wenn Sie Gottes
Evangelium glauben, wird Sie das sicher in den Himmel bringen. Deshalb brauchen wir Verkündiger, die das
richtige Evangelium den Menschen weitersagen. Aber solche Verkündiger werden immer weniger.
  
Ich bitte meinen Leser, in dem zu ruhen, was Gottes Wort über JESUS sagt, und so im Glauben zu wachsen
und zuzunehmen. Ich bitte Sie wiederzukommen, damit ich Ihnen zeigen kann, was ein guter Verkündiger ist.
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Es grüßt Sie für heute ganz herzlich mit der Bitte zu Gott Sie zu schützen, Ihr Thomas Gebhardt.
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